



Red Compartida

Red Compartida / La grilla contra **Monreal** ¿viene de Andy?

A ver, hoy les podemos contar que Ricardo Monreal insiste en decir que sigue del lado de Palacio Nacional y por eso parece que está en ruta de colisión con Andy, el buen junior que está como segundo de a bordo de Morena. En la Cámara de Diputados se supone que Andy trae como grupo a los legisladores que chocan con Monreal, este sector se supone que viene de la mano de la diputada Gabriela Jiménez, que quiere convertir su organización "Que siga la democracia" en un partido político, y trabaja, nos dicen, con instrucciones precisas de Luisa María Alcalde y Andy. Pero, según Monreal, la diputada Jiménez, negoció con el PAN y sin autorización de su bancada, buscará dejar fuera de la boleta presidencial a los hijos de AMLO para las elecciones del 2030 por medio de este asunto de la ley contra el nepotismo. Ahora, según Monreal, Jiménez fue con Federico Döring quien decidió irse contra Andy López y Félix Salgado Macedonio. Total es Morena versus Morena

Todo el mundo se encuentra haciendo preparativos para la asamblea informativa con la presidenta Sheinbaum, el próximo domingo. De hecho, nos comentan que nadie quiere perderse salir en la foto y es por ello que Samuel García, el gobernador de Nuevo León, evalúa ir con familia. ¡Sí! Que su esposa, Mariana y su hija, pudieran asistir el próximo domingo al zócalo capitalino, algo que sería una sorpresa, ya que quienes están invitados son los gobernadores, pero no se habla de sus familias. Por cierto, Mariana Rodríguez, la pareja de Samuel, no ve la suya en los últimos días. Sus mensajes en redes sociales más que favorecer a la imagen de la pareja neoleonesa, han despertado incomodidad entre los regios.

Tras la suspensión de aranceles a productos contenidos en el TMEC, nos comentan que muchos políticos, afiliados y simpatizantes de Morena ven innecesaria la asamblea informativa del próximo domingo. De hecho, a la salida de Palacio Nacional nos cuentan que se puede entender y muy bien que algunos estados cercanos, como el Edomex, se comprometa a calcular con 140 mil asistentes, mientras quizá Tamaulipas no tenga la posibilidad de tener un contingente superior a 2000 personas. La pregunta es ¿quién paga? y nos respondieron para que no hubiera duda, la misma gente que le gusta apoyar a la presidenta Sheinbaum. Entonces, ¿cómo tienen esos cálculos? y con una amable sonrisa ya no nos dijeron, pero nos confiaron, que efectivamente ya hay muchos que ven irrelevante el mitin del domingo.



Con 84.95% de votos a favor, los empleados de Mazda ratificaron el mantenerse dentro de Catem, esto después de tres años de incertidumbre en cuanto a la situación laboral sufrida con el anterior sindicato. La encargada del Sector Automotriz del CEN de Catem, Verenisse Ruiz Sánchez, fue quien estuvo al frente de la negociación que culminó con la votación del Contrato Colectivo para los más de 5 mil empleados sindicalizados de Mazda Salamanca, donde los colaboradores de la armadora votaron para determinar la aprobación de las negociaciones sobre la mejora de las condiciones de su contrato y legitimaron la representación de su sindicato.

Desde Jalisco nos cuentan que, de acuerdo con una auditoría de la Contraloría del Estado, se reveló que la Secretaría de Transporte eliminó sin justificación legal más de 114,000 multas vehiculares en 2023, lo que representó una pérdida de 106 millones de pesos. La cancelación de estas sanciones se realizó mediante un procedimiento ajeno al juicio de nulidad, lo que ha despertado sospechas sobre la existencia de un esquema de corrupción en la dependencia encabezada por Diego Monraz Villaseñor. Además nos señalan que la FGR investiga el almacenamiento ilegal de 31,000 litros de diésel en instalaciones del Peribús en Tonalá. Aunque hasta el momento no se ha determinado la procedencia del combustible, la falta de permisos y la relación de los concesionarios con el gobierno estatal han generado dudas sobre la transparencia y supervisión del sector transporte en Jalisco.